

## IAC eröffnet Europa-Zentrale in Düsseldorf

**International Automotive Components (IAC), einer der führenden internationalen Zulieferer von Fahrzeuginterieurs, hat heute seine neue europäische Firmenzentrale in Düsseldorf eröffnet. An dem Standort befinden sich unter anderem der europäische Vertrieb, Design & Engineering, Einkauf und Verwaltung sowie die Büros der europäischen Vorstandsmitglieder. Das Gebäude liegt verkehrsgünstig in unmittelbarer Nähe des Flughafens. Derzeit arbeiten dort rund 100 Fachkräfte aus Vertrieb, Entwicklung und Verwaltung. (ampnet/jri)**

## Bilder zum Artikel

---



IAC-Europazentrale in Düsseldorf.

---